



INDEPENDIENTE AVANZÓ A SEGUNDA FASE EN LA LIGA 3 DE VÓLEIBOL

QUILLOTA. Luego de una gran campaña, el equipo de voleibol varones del Club Independiente, logró avanzar a la segunda fase de la Liga 3. Para ser los ganadores de su grupo los quillotanos vencieron por 3 set a 1 a Universidad San Sebastián. Luego por el mismo marcador al Club CEV de Chicureo. En su tercera actuación cayeron por 3 a 2 ante el Club San Carlos y posteriormente vencieron por 3 a 0 al Club Voleibol Norte, logrando avanzar a la segunda fase del certamen que lleva a cabo la Federación de Vóleibol.